



HA-MEBASSER

MESSAGER DE BONNES NOUVELLES

Newsletter de la Préfecture Générale des Jeunes et les Vocations de la Congrégation CMF



Photo: E. C. Paringtan Leenus CMF

PLAN D'ACTION 2021-27 PREFECTURE GENERALE DE PJV CMF

Par Carlos Verga CMF

Du 25 au 30 octobre 2021, dans le cadre de la première réunion du Gouvernement général (GG) de la Congrégation, nous avons travaillé à l'élaboration de notre plan d'action pour le nouveau sexennat 2021-27. Ce schéma a été repris et retravaillé dans d'autres réunions du GG, ainsi que personnellement par chacun des préfets et parmi les membres des sous-groupes appelés grossièrement « processus ». [1] La préfecture de la PJV est impliquée dans ce que l'on appelle le « premier processus de transformation de la congrégation » avec la préfecture générale de l'apostolat et la préfecture de la pastorale biblique et des communications.

Le 10 décembre, à 13h00 à Rome, nous avons rencontré virtuellement les responsables et les référents de la PJV des différents Organismes et Missions de la Congrégation. L'objectif de la réunion était de présenter le plan d'action du GG afin d'intégrer les suggestions et les modifications qu'ils jugent appropriées avant de revenir sur le sujet lors des réunions du conseil en janvier 2022 ... [EN LIRE PLUS](#)

MINISTÈRE DE LA
JEUNESSE À SAN FÉLIX
VENEZUELA

Por Équipe de PJV de la
paroisse S. A. M. Claret



ATELIER SUR LA PJV EN ALLEMAGNE

Par Ugin Prem Kumar CMF

C'est avec une grande joie que je repense à l'atelier sur la pastorale des jeunes et des vocations, qui s'est déroulé du 01 janvier au 05 janvier 2022 au Mont Sainte Trinité à Spaichingen, en Allemagne, avec les mesures Corona correspondantes. L'atelier a été dirigé par Fr. Carlos Verga CMF, le Préfet Général de la Pastorale des Jeunes et des Vocations de la Congrégation Clarétaine.

Je voudrais maintenant vous signaler quelques-uns des éléments les plus importants de l'atelier. Les thèmes de l'atelier étaient les suivants : les jeunes et la réalité de leur vie, les jeunes et la vocation en tant que ministères spécifiques ... [EN LIRE PLUS](#)

NOTRE OPTION POUR LES JEUNES EN CORÉE DU SUD

Par Rafael Lee Seungbok CMF

Dans une rue commerçante de la banlieue de Séoul, les missionnaires clarétains ont un petit restaurant appelé « Cheongnyeon-Mungan » (un mot composé signifiant jeunesse et porte). Ce restaurant ne sert qu'un seul menu, le « Kimchi-Jjigae », qui est l'un des plats les plus populaires en Corée. Le prix est de 2 euros, alors qu'en Corée, il faut normalement payer 8-10 euros pour manger dans un restaurant ; et une tasse de café coûte environ 4 euros. Le prix est donc très abordable compte tenu du coût de la nourriture coréenne. Le riz, élément de base de la nourriture coréenne, est fourni gratuitement et sans limite ... [EN LIRE PLUS](#)

LETTRE VOCATIONNELLE LA GRÂCE DE DIEU EST SUFFISANTE POUR MOI

Par Nyasha Choga CMF

L'aventure de vivre tout en aimant le risque d'être heureux en Christ c'est ce qui, à la base forme le tréfonds de ma vocation. Je me souviens que quelqu'un n'affirma : « Heureux est tu toi qui as répondu avec gratitude l'appel de Dieu » ; moi je répondis : « Encore je n'ai pas répondu, me je trouve la joie de répondre chaque jour et tous les jours de ma vie » Aujourd'hui je me trouve mieux qu'hier, mais continue à répondre jusqu'à ce jour auquel mon oui soit définitif. Je vais raconter mon histoire avec ses lumières et ses obscurités parce que la vie est bien colorée... [EN LIRE PLUS](#)

